

FORMATION PARKINSON

IMPORTANCE D'UN SUIVI INTERDISCIPLINAIRE DANS LE PARCOURS PATIENT

Jeudi 31 octobre 2019 de 8h30 à 17h

Auditoire Marcel Jenny, HUG, Rue Gabrielle-Perret-Gentil 4,
1205 Genève



Présentation

Le Département des neurosciences cliniques des HUG a le plaisir de vous convier à une journée de formation visant à améliorer la relation patient-soignant et à augmenter la qualité de la prise en charge des patients touchés par la maladie de Parkinson et de leurs proches.

L'originalité du programme de cette année consiste à présenter non seulement un large éventail des prestations à offrir aux patients mais aussi à souligner le rôle des thérapies à disposition selon l'évolution de la maladie et la complémentarité évolutive des compétences de chacun des professionnels de santé impliqués dans la gestion au quotidien de cette maladie.

Objectifs

- ▶ Approfondir les connaissances sur la maladie de Parkinson et sur les traitements, aux différents stades de la maladie.
- ▶ Présenter la prise en charge interdisciplinaire proposée aux HUG et consolider le réseau extra-hospitalier genevois.

A qui s'adresse cette formation ?

Physiothérapeutes, ergothérapeutes, diététiciens, logopédistes, infirmières, aides soignantes, ASSC, neuropsychologues, assistantes sociales.

Les crédits de formation continue seront accordés par les différentes associations professionnelles.

Intervenants

Pr Pierre Burkhard, médecin adjoint agrégé responsable d'unité

Aurélie Bouchet, ergothérapeute

Sabina Catalano Chiuve, psychologue

Françoise Esteve Piguët, logopédiste

Emmanuel Guyen, physiothérapeute responsable

Dr Vincent Hede, médecin chef de clinique, Département de psychiatrie

Magali Mira, diététicienne

Lara Riso, assistante sociale

Émilie Tomkova Chaoui, infirmière spécialisée

Programme

Jeudi 31 octobre 2019

8h30 Accueil des participants

8h55 Mot de bienvenue

9h Continuité du suivi interdisciplinaire dans le parcours patient

Présentation d'un cas fictif comme un fil rouge pour illustrer l'évolution de la maladie de Parkinson en trois étapes, par l'équipe interdisciplinaire des HUG.

- ▶ Maladie débutante – Hoehn et Yahr stade 1
- ▶ Maladie fluctuante – Hoehn et Yahr stades 2-3
- ▶ Maladie avancée – Hoehn et Yahr stades 4-5

16h30 Questions et clôture de la journée

Une pause repas d'une heure et deux pauses café de 20 minutes sont prévues durant la journée.

